
日　時 平成２９年８月２４日（木）　１４時００分～１４時５５分

場　所 南有馬庁舎　２階会議室

出席委員の氏名

近　藤　孝　信

塩　田　絹　代

坂　上　三　德

吉　田　 　則

永  田  良  二

欠席委員の氏名

委員以外の出席者の氏名

教育次長 深　松　良　蔵

教育総務課長 山　﨑　康　徳

スポーツ振興課長 泉      淳一郎

文化財課長 松  本　慎  二

学校教育課学校教育班長 本　多　洋　二

学校教育課学事班長 塩  士　敬  治

教育総務課総務班長 荒  木　一  弘

議事日程

第１ 開会

第２ 前回会議録の承認

第３ 会議録署名人の指名

第４ 教育長報告

第５ 議案審議

第６ 委員長の選挙

第７ 委員長職務代理者の指定

第８ その他

（１）準要保護児童生徒就学援助の申請について

（２）平成２９年度南島原市一般会計補正予算（第２号）について

（３）次回教育委員会定例会の開催について

（４）その他

第９ 閉会

平成２９年第８回南島原市教育委員会定例会会議録 
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日程第１　開　会

　ただ今から平成２９年第８回定例会を開会いたします。                               

日程第２　前回会議録の承認

（平成２９年第７回定例会…塩田委員が署名）

　ありがとうございました。

日程第３　会議録署名人の指名

＜はいの声＞

　そのとおり、決定いたします。

日程第４　教育長報告

　日程第４、教育長報告に入ります。教育長から報告をお願いいたします。

　ありがとうございました。

　今の報告について、何かお尋ね等ございませんでしょうか。

　市政懇談会では、教育委員会関係では、どのような話が出たのでしょうか。

　他にございませんか。

　特になければ、以上で、教育長報告を終わらせていただきます。

日程第５　議案審議

　日程第５議案審議ですが、本日ご審議いただく案件は、ございません。

　布津、深江地区では、学校における防犯カメラの設置状況、スクールバスの
他の行事への利用について、有家・西有家地区では、ありえマリーンパークの
海草問題、土曜授業の提案、教諭の超勤問題、北有馬・南有馬地区では、旧有
馬商業高校跡地の多目的広場建設について、口之津・加津佐地区では、県立高
校の志願者減少の問題、市民の方が作成された「来んね南島原」の歌と体操の
活用、口之津港ターミナルへの資料館計画についてなど、様々な市民の方から
の提言や教育委員会からの説明をさせていただきました。

近藤委員長

近藤委員長 　日程第２、前回会議録の承認ですが、塩田委員が指名されておりましたので
署名をお願いいたします。
 

　（別紙により、平成２９年７月２６日から平成２９年８月２２日までの諸会
議及び諸行事の結果等の概要について報告）

　日程第３、会議録署名人の指名ですが、今回は、坂上委員にお願いしたいと
思いますが、よろしいでしょうか。
 

近藤委員長

近藤委員長

近藤委員長

近藤委員長

永田教育長

近藤委員長

吉田委員

教育次長

近藤委員長

近藤委員長
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日程第６　委員長の選挙

日程第７　委員長職務代理者の指定

＜はいの声＞

（非公開の審議）

　ここで暫時、休憩いたします。

＜次期委員長及び次期委員長職務代理者挨拶＞

日程第８　その他

＜はいの声＞

　この案件は、非公開と決定いたします。

（非公開の審議）

小学校 認定 ６人

中学校 認定 ２人

＜はいの声＞

 　そのとおり、決定いたします。

日程第６、委員長の選挙及び日程第７、委員長職務代理者の指定ですが、人事
に関する案件でありますので、教育委員会会議規則第１６条第１項ただし書き
の規定により、非公開としたいと思いますが、ご異議ありませんでしょうか。

　委員長の選挙及び委員長職務代理者の指定は、非公開とすることに決定いた
します。事務局職員の皆さんは退席をお願いします。

　会議を再開いたします。
　私、近藤が次期委員長に決定、また塩田委員が次期委員長職務代理者に指定
されましたので報告いたします。
　それでは、一言ご挨拶をさせていただきます。

　続きまして、日程第８、その他「（１）準要保護児童生徒就学援助の申請に
ついて」ですが、この案件は個人情報が含まれておりますので、非公開で審議
したいと思いますが、よろしいでしょうか。

　本件につきましては、そのとおり決定したいと思いますが、よろしいでしょ
うか。

　次は、日程第８、その他「(２) 平成２９年度南島原市一般会計補正予算（第
２号）について」を議題といたします。説明をお願いします。

近藤委員長

近藤委員長

近藤委員長

近藤委員長

近藤委員長

近藤委員長

近藤委員長

近藤委員長

近藤委員長
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 　この件について、何かお尋ね等ございませんか。

　ことばの教室指導員は、どこに配置されるのでしょうか。

　つばさへ配置して、そこからそれぞれの学校へ派遣する予定にしております。

　（９月２８日、木曜日、午前１０時００分からの開催を提案）

　（平成２９年度小学校秋季運動会の参観について説明）

　（市民スポーツ大会の巡回のお礼）

　（平成２９年度長崎県市町村教育委員会研究大会について説明）

　他にございませんか。

＜なしの声＞

日程第９　閉会

閉　会 １４時５５分

会議録署名

教育委員

記録職員

　他になければ、以上をもちまして、本日の第８回定例会を閉会いたします。

　有馬小学校の屋根防水工事は、今までに何回もされてきているようですが。

　今までも補修工事をしておりますが、なかなか補修の効果が長持ちせず、そ
のまま放置すると、今後雨漏りが心配されますので、今回大規模な改修を予定
しております。

　次は、日程第８、その他「（３）次回教育委員会定例会の開催について」を
議題といたします。説明をお願いします。
 

　次回定例会は、９月２８日、木曜日、午前１０時００分から開催したいと思
いますので、よろしくお願いいたします。
 

　（平成２９年度南島原市一般会計補正予算（第２号）について説明）

　最後に日程第８、その他「（４）その他」ですが、皆様方から何かございま
せんか。

近藤委員長

坂上委員

教育次長

吉田委員

教育総務課長

近藤委員長

スポーツ振興課長

教育総務課長

近藤委員長

近藤委員長

近藤委員長

学校教育班長

教育総務課長

近藤委員長

教育次長
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